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klickrent ist eine herstellerunabhängige Online-Mietplattform für Baumaschinen und Bautechnik. Vom Kran und Bagger über Container bis hin zur Arbeitsbühne und Heizungen für die Baustelle können Bauunternehmen alles sowohl online auf der Internetseite als auch per Telefon oder E-Mail anmieten. Für Mietanfragen benötigen Kunden keine Registrierung und innerhalb von 30 Minuten nach Eingang der Anfrage meldet sich ein klickrent-Mietexperte zurück. Bis zum Abschluss der Buchung steht er dann als direkter Ansprechpartner und persönlicher Berater dem Bauunternehmer zur Seite.

Mit klickrent kommen Bauunternehmer so mit wenigen Klicks zu den benötigten Baumaschinen und erhalten vom Angebot bis zur Rechnung alle Leistungen aus einer Hand. Mit einem starken Partnernetzwerk im Rücken erfüllt das klickrent-Team auch kurzfristig jeden Kundenwunsch. Dabei arbeitet das Team mit professionellen und verlässlichen Vermietern in ganz Deutschland zusammen. Dies macht es klickrent möglich, den Kunden jederzeit eine hohe Verfügbarkeit der Maschinen und eine schnelle Lieferung zu garantieren.

klickrent wurde 2014 im Berliner Z LAB entwickelt. Seit Ende 2021 wird klickrent als digitale Dienstleistung und eigenständige Marke unter dem Dach der Accelerent GmbH stetig weiterentwickelt und ausgebaut. Das Partnernetzwerk hinter klickrent umfasst mittlerweile über 3000 Vermietpartner und bundesweit über 4000 Mietstationen.

Klickrent - Bautechnik mieten kann so einfach sein.

EN-Version

klickrent is an independent online rental platform for construction machinery and engineering. Construction companies can rent cranes, excavators and containers, working platforms or heating systems for their sites by simply giving us a call, sending an email or visiting our website. Customers do not need to register when requesting a quote. And can expect a response from a klickrent expert within 30 minutes. The rental expert is then on call to provide the customer with help and advice until the booking is complete.

With just a few clicks, building contractors can find the machinery they need at klickrent and benefit from a comprehensive service package covering everything from the initial quote to the invoice. Supported by a strong network of partners, the klickrent team is able to meet any requirement, even at short notice. A collaboration with professional and reliable rental companies across Germany makes this possible. This means that klickrent is able to guarantee its customers a high availability of machinery, along with fast delivery, at all times.

The idea for klickrent came about in 2014 in Berlin’s Z LAB. Since the end of 2021, klickrent has been continuously developed and expanded as a digital service provider and independent brand under the roof of Accelerent GmbH. The network of partners behind klickrent now comprises more than 3,000 rental partners and over 4,000 rental stations across Germany.


klickrent – renting equipment made easy.

Accelerent GmbH      Elsenstraße 106
12435 Berlin Deutschland


0800 / 563 289 2 -664
info@klickrent.de
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